

La rentrée... avec un défi!

POUR L'ÉQUIPE PASTORALE: AMANDINE BEFFA

Quels souvenirs vous évoquent la rentrée?

Moi, elle me rappelle le premier jour d'école, la nouvelle maîtresse, l'odeur du matériel scolaire, les livres à couvrir...

C'était aussi l'occasion de retrouver les amis que je n'avais pas forcément vus pendant l'été, de reprendre avec eux des activités ou d'en découvrir de nouvelles.

Cette partie-là n'a pas changé, le mois de septembre rime toujours avec la reprise de certaines activités et la joie d'y retrouver des amis. Mais je me rends compte que si je dis que Jésus est comme un ami, je ne lui donne pas la même place dans mon agenda...

Et si cette année, nous nous réjouissons de Le retrouver en septembre? De commencer une nouvelle activité avec Lui?

J'aimerais nous lancer un défi: lire chaque semaine un chapitre de l'évangile selon saint Marc. Il y a 15 chapitres, cela nous mènera donc presque jusqu'à Noël.

Chacun trouvera son rythme: certains préféreront lire un chapitre d'un coup le dimanche après-midi, d'autres un petit morceau chaque matin avec le café ou quelques versets dans le tram en allant au travail... tout est possible. L'objectif est simplement de passer un peu plus de temps avec Notre Ami chaque semaine.

Pour approfondir la lecture, on peut prendre le temps de répondre à ces questions: qu'est-ce que ce passage me dit de Jésus? Qu'est-ce que ce passage me dit à moi, personnellement?

Que cette année nous apporte beaucoup de joie avec le Seigneur!

« J'aimerais nous lancer un défi: lire chaque semaine un chapitre de l'évangile selon saint Marc. Il y a 15 chapitres, cela nous mènera donc presque jusqu'à Noël. »

« ... je me rends compte que si je dis que Jésus est comme un ami, je ne lui donne pas la même place dans mon agenda... »